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В санатории «Дон» под Воронежем Российский профсоюз железнодорожников провёл
дискуссионный клуб, который собрал представителей отрасли со всей Юго-Восточной
железной дороги. Дискуссия шла о «Современных проблемах, путях их решения и роли
профсоюзов с использованием современных информационных технологий». На
сегодняшний день в рядах профсоюза состоят около 73 тысяч сотрудников ЮВЖД.

  

Формат дискуссионного клуба как нельзя лучше подошёл для обсуждения проблем,
которые тревожат железнодорожников. Они ежедневно выполняют на своих местах
очень ответственную работу, в том числе связанную с обеспечением безопасности
пассажирских и грузовых перевозок.

  

Людей интересовало, не уменьшатся ли их зарплаты в кризисное время, не переведут ли
их на сокращённый рабочий день, сохранятся ли льготы и социальные гарантии,
предстоит ли сокращение рабочих мест.
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Своим видением проблем и путей их решения с железнодорожниками поделился
депутат Государственной Думы от Воронежской области, председатель комитета по
вопросам собственности, член фракции КПРФ Сергей Гаврилов. Он подчеркнул, что
единственный выход из сложившейся ситуации – это отказ от пагубного либерального
курса и переход на путь народовластия и социальной справедливости, приоритета
общественных интересов над стремлением капитала к прибыли.

      

Депутат-коммунист подчеркнул, что КПРФ всеми силами противостоит новой волне
приватизации, о которой либералы и «Единая Россия» в последнее время всё чаще
говорят как о единственном средстве спасения в условиях кризиса. Наоборот,
необходима национализация железных дорог, их восстановление как единого
хозяйственного комплекса.

  

В завершение своего выступления Сергей Гаврилов получил от железнодорожников
неожиданный, но знаковый подарок – пионерский галстук и барабан.

  

В свою очередь Сергей Гаврилов вручил благодарности работникам ЮВЖД за
многолетний добросовестный труд.

  

В перерыве между докладами и выступлениями участники дискуссионного клуба
заложили на территории санатория «Лес Победы».
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